

FRAUNHOFER IML KOOPERIERT INTERNATIONAL

Das Fraunhofer IML engagiert sich mit der Abteilung Supply Chain Engineering seit Anfang 2015 in der Türkei und hat in Istanbul im Rahmen seiner Aktivitäten Kooperationsverträge mit der Istanbul Universität und der Sabanci Universität geschlossen. Das Ziel der Kooperationen ist die Verstärkung der angewandten Forschung in der Türkei, das heißt zwischen den türkischen Industriepartnern und den Universitäten anhand des bewährten Fraunhofer-Modells. Die Universitäten vernetzen sich in nationalen und internationalen Förderprojekten mit lokalen Industriepartnern und dem Fraunhofer IML. Weiterhin arbeitet das Fraunhofer IML eng mit dem Logistik-Verband LODER zusammen, der sich – ähnlich der Bundesvereinigung Logistik in Deutschland – in der Türkei für die Logistikbranche engagiert.

Im Rahmen des Engagements war das Fraunhofer IML im November 2016 auf der Messe LOGITRANS in Istanbul mit einem eigenen Stand vertreten. Der Messestand traf auf reges Interesse bei den türkischen Unternehmen insbesondere bei türkischen Logistikdienstleistern. Die türkischen Konzerne und Industriepartner konnten sich hier über die Geschäftsfelder des Fraunhofer IML informieren, weitere Gespräche wurden vereinbart.

Der internationale Logistikdienstleister EKOL, der Pharmakonzern Eczacibasi und der türkische Automobilzulieferer PARSAN haben das Institut bereits besucht und sich weitergehend über die Geschäftsfelder des Fraunhofer IML informiert.

■ Fraunhofer IML has been involved in the Supply Chain Engineering field in Turkey since the beginning of 2015, and has entered into collaboration agreements with Istanbul University and the Sabanci University in Istanbul as part of its activities. The aim of this cooperation is to strengthen applied research in Turkey, i.e. between Turkish industrial partners and universities based on the tried and tested Fraunhofer model. The universities collaborate on domestic and international projects with local industrial partners and with Fraunhofer IML. Furthermore, Fraunhofer IML is working closely with the logistics association LODER, which, like the German Logistics Association in Germany, works in Turkey's logistics sector.

As part of this collaboration, Fraunhofer IML was represented with its own booth at the LOGITRANS trade fair in Istanbul in November 2016. The booth attracted some keen interest from Turkish companies, and especially from Turkish logistics suppliers. Here the Turkish concerns and industrial partners were able to inform themselves about the business activities of Fraunhofer IML, and further discussions were agreed upon.

The international logistics supplier EKOL, the pharmaceutical group Eczacibasi, and the Turkish automotive supplier PARSAN have already visited the institute and informed themselves about the business activities of Fraunhofer IML.

Dipl.-Ing. Marco Motta
Supply Chain Engineering
marco.motta@iml.fraunhofer.de | +49 231 9743-338

Dr. Sevket Akinlar
Supply Chain Engineering
sevket.akinlar@iml.fraunhofer.de | +49 231 9743-572

FRAUNHOFER IML COOPERATES INTERNATIONALLY

#supplychainengineering

#international

